



Bürger für Meckenheim

Joachim Behne  
Marienburger Str. 20, 53340 Meckenheim  
Tel.: 02225-947041, Fax 02225-946465  
JoachimBehne@gmx.de

Meckenheim, den 04.09.2011

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gern zur Verfügung

## **Sicherheit in Meckenheim – Endlich an einem Strang ziehen!**

Polizeizuständigkeit und die Äußerungen des CDU-Vorsitzenden

Der WDR und die Presse berichteten, dass Landrat Frithjof Kühn (CDU) einen erneuten Vorstoß unternommen hat, die Polizeizuständigkeit im ganzen Kreis – wie in NRW üblich – zu erhalten. Bereits vor zwei Jahren hatte er in einem Schreiben an den Vorsitzenden der Wählervereinigung *Bürger für Meckenheim (BfM)* für diesen Fall eine Vollzeitwache mit 20 Beamten in Meckenheim in Aussicht gestellt. Die BfM begrüßen nach wie vor diesen Vorstoß, der geeignet ist, die Kriminalität in Meckenheim besser zu bekämpfen.

Erstaunlicherweise wenden sich nun die Meckenheimer Parteifreunde Kühns (CDU) gegen diesen Vorstoß. Als „Profilierung im Sommerloch“ bezeichnete der CDU-Vorsitzende Eike Kraft die Stellungnahme der BfM. Offensichtlich ist er sich nicht im Klaren, dass diese Polemik den Landrat und nicht die BfM trifft.

Anscheinend sieht er keinen Bedarf zur Verbesserung der Sicherheit, wenn er schreibt: „*Meckenheim ist sicher und war 2010 die Stadt mit der niedrigsten Anzahl von Straftaten im Bereich des Polizeipräsidium Bonn.*“ Gemäß Polizeistatistik ist das jedoch Wachtberg: in Meckenheim ist die Kriminalität doppelt so hoch!

Die Bürger Meckenheims erinnern sich sehr wohl beispielsweise an die Brandstiftung im Rathaus am 4./5. Juli, die Beschädigung von fünf Kreuzen Mitte Juli, an die Schmierereien an der Theodor-Heuss-Realschule am 19./20. Juli sowie zahlreiche Einbrüche und Überfälle. Die Zerstörung der Turnhalle ist unvergessen.

Kaum Handlungsbedarf aus Sicht der CDU? Das dürften die meisten Meckenheimer Bürger anders sehen. Schönreden und Totschweigen löst keine Probleme!

Meckenheimer Bürger erwarten, dass die Meckenheimer Fraktionen im Sinne energischer Maßnahmen an einem Strang ziehen.

*Pressemitteilung der Wählervereinigung Bürger für Meckenheim (BfM)*

[www.bürger-für-meckenheim.de/](http://www.bürger-für-meckenheim.de/)

Pressemitteilung 19/2011